

ARZTTERMINE sind wertvoll

Bitte sagen Sie Ihren Termin rechtzeitig ab, wenn Sie verhindert sind!



Warum ist das wichtig?

- Andere Patient:innen haben so die Chance auf eine raschere Behandlung.
- Ihre Ärztin oder Ihr Arzt kann sich um kranke Patient:innen kümmern.
- Wird der Termin nicht abgesagt, riskieren Sie eine Entschädigungszahlung!

Termin ganz einfach telefonisch oder per E-Mail absagen.



Vermeiden Sie unnötige Kosten und helfen Sie mit, Wartezeiten zu reduzieren.

VIELEN DANK FÜR IHRE RÜKSICHTNAHME!